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令和元(2019)年度 第１回 多治見市風景審議会 議事要旨 

 

日 時：令和元(2019)年 10月 25日（金）10:00～11:20 

場 所：多治見市役所 本庁舎 ２階大会議室 

 

■出席者 

 委員：    豊田洋一委員、清水登志子委員、桂川麻里委員 

松本三千代委員、石田弘美委員 

（敬省略） 

        （欠席）若尾光秀委員、日東英成委員 

 

 事務局：   細野都市計画部長、 

水野都市政策課長、宮本、小林、岡田 

 

■第１回 多治見市風景審議会 次第 

１．都市計画部長挨拶 

２．議題 

（１）たじみ風景絵画コンクール 2019作品 審査 

（２）上半期事業報告  

（３）たじみ風景絵画コンクール 2019作品 審査結果報告 

３．その他 

 （１）景観シンポジウムについて 

 

■決定事項 

 審査の結果、小学生の部として最優秀賞１作品、優秀賞３作品、中学生の部として最優秀賞１作品、

優秀賞５作品を選出。 

 

■各議題に関する意見など 

□議題（１）たじみ風景絵画コンクール 2019作品 審査に関する委員意見 

質問事項 

１）最優秀賞、優秀賞はポイント獲得数により同時に選定するのか。 

 

 事務局回答 

 １）同時に選定する。小学生４作品、中学生６作品を選んだ時点で１ポイント。更にその中から最も

優れているものに選出したものについて追加で２ポイントを付与。得点を合計し、最優秀賞、優

秀賞を決定する。 
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□議題（２） 上半期事業報告に関する委員意見 

質問事項 

１）アドバイザー会議に付議される件数はどのくらいあるのか。 

事務局回答 

１）平成 30年度は届出数 42件に対し、アドバイザー会議付議件数は 20件。今年度は 9月末時点で

届出数 21件に対し、アドバイザー会議付議件数は 12件。届出に対し半分ほど付議されている。 

携帯電話基地局等、工作物の設置は、素材色であれば付議しない等の基準を設け、アドバイザ

ー会議に付議する案件を選定している。 

 

 

□議題３ その他意見交換 

１）レンガやタイル等で舗装されている歩道は景観上とても素晴らしいと思う。しかし、残念なこ

とに雑草が生えており、管理がされていない。新たに創り出すことも大切だが、既にあるとこ

ろの維持管理にも力を入れてほしい。 

２）道路のカラー舗装について、オリベストリートは既存のカラー舗装よりも、景観上配慮した色

を使用するよう努力したことは理解した。しかし、他に方法はないのかと思う。 

３）展示するときに、風景絵画コンクールで描かれた場所の所在がわかればもっとおもしろいと思

う。 

 

事務局回答 

１）承知した。道路河川課に伝える。 

２）見る人によって感じ方も様々で、景観と安全面の両立、すみわけは難しいと感じている。 

３）描かれた場所がわかるような展示方法を検討する。 


